



14ème législature

Question N° : 58697	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche		Ministère attributaire > Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > effectifs de personnel	Analyse > statistiques.
Question publiée au JO le : 01/07/2014 Réponse publiée au JO le : 10/02/2015 page : 921 Date de changement d'attribution : 27/08/2014 Date de renouvellement : 14/10/2014 Date de renouvellement : 20/01/2015		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les effectifs au sein des services de son ministère et des services et administrations s'y rattachant en souhaitant connaître le nombre de fonctionnaires et de contractuels en poste au 31 décembre 2013 dans l'ensemble de ces services et administrations, ainsi que les variations des effectifs par rapport au 31 décembre 2012.

Texte de la réponse

Au 31 janvier 2014, le MENESR emploie 1 178 200 de personnes (physiques), soit 1 014 200 d'agents titulaires et 164 000 non titulaires. Ces chiffres ne comprennent ni les enseignants non permanents du supérieur, autour de 30 000, ni les personnels non enseignants non titulaires qui sont rémunérés sur budget propre des établissements d'enseignement supérieur, près de 40 000 personnes. Les effectifs du MENESR ainsi délimités ont progressé de 1%, comparés à l'année dernière (1 166 100, dont 1 017 500 titulaires et 148 600 non titulaires). Cette progression est le fait des agents non titulaires (+10,3%) et plus précisément des enseignants contractuels admissibles recrutés au titre de la session de concours 2014 exceptionnelle : 7 800 ont été affectés dans le 1er degré public, 7 100 dans le second degré public et 700 dans le second degré privé.